



Horario

**Parroquia Nuestra Señora de la Moraleja
(Nardo 44)**

Diariamente: de Lunes a Viernes -días laborables-:

Mañana: 7.30 y 13 horas

Tarde: 19 horas

Sábados:

Mañana: 11 y 13.35 horas

Tarde: 19 horas

Domingos y Festivos:

Mañana: 11, 12.15 y 13.30 horas.

Tarde: 19 y 20 horas.

Iglesia de las Esclavas (Conde de los Gaitanes 23)

Todos los días (de lunes a domingo) habrá

Misa de 8.30 de la mañana en esta Capilla.

Ermita de Nuestra Señora de la Paz (Begonia 277)

Domingos y festivos:

A las 13 horas del mediodía

Despacho parroquial

(Se atenderá siempre en el despacho de la C/ Nardo 44, aunque las celebraciones sean en la Iglesia de las Esclavas, o en la Ermita de la Paz).

91 662 62 24 / Solo urgencias: 689 207 256

Diariamente (de lunes a viernes):

Por la tarde: de 17.15 a 18.45

Martes, jueves: Por la mañana: de 10 a 11.45

Sábados: Por la mañana: de 10 a 10.30

(El despacho de la Ermita de la Paz en la parroquia)

Despacho de Cáritas

Lunes:

De 10 a 12 de la mañana. Tfno. 91 662 05 71

Servicio de Orientación para el Empleo:

Miércoles de 10 a 11.30 Tfno 618211980 (desde el 12)

Centro Orientación Familiar (COF)

Martes y Jueves, con cita: De 10 a 13 y de 17.30 a 20

Tlf. 916626224 (e-mail: info@coffpi.es)

Horario de Confesiones

Diariamente (de lunes a viernes):

- De 18.30 a 19.45

Sábados:

- De 10.45 a 11.45, y de 13.30 a 14.10

- De 18.30 a 19.45 por la tarde.

Domingos:

- De 10.45 a 14.15 mañana y de 18.30 a 20.45 tarde.

Estos horarios podrán prolongarse si es necesario. También habrá confesión siempre que se solicite.

ORACIONES POR LOS ENFERMOS

**Cerca ya del día de los enfermos,
en la Fiesta de la Virgen de Lourdes,
se ofrecen estas oraciones por ellos:**

*Señor Jesús, aquel a quien amas
está enfermo. Tú lo puedes todo;
te pido humildemente
que le devuelvas la salud.*

*Pero, sin son otros tus designios,
te pido le concedas la gracia
de sobrellevar cristianamente
su enfermedad.*

*En los caminos de Palestina
tratabas a los enfermos
con tal delicadeza que todos
venían a ti, dame esa misma dulzura,
ese tacto que es tan difícil
de tener cuando se esta sano.*

*Que yo sepa dominar
mi nerviosismo para no agobiarle,
que sepa sacrificar una parte
de mis ocupaciones
para acompañarles, si es su deseo.*

*Yo estoy lleno de vida, Señor,
y te doy gracias por ello.
Pero haz que el sufrimiento
de los demás me santifique,
formándome en la abnegación
y en la caridad. Amén.*

*Señor Jesucristo, que para redimir
a los hombres y sanar
a los enfermos quisiste asumir
nuestra condición humana,
mira con piedad a N.,
que está enfermo y necesita ser
curado en el cuerpo y en el espíritu.*

*Recóntortalo con tu poder
para que levante su ánimo
y pueda superar todos sus males;
y, ya que has querido asociarlo
a tu Pasión redentora,
haz que confíe en la eficacia
del dolor para la salvación
del mundo.*

*Tú que vives y reinas por los siglos
de los siglos. Amén.*

TU PARROQUIA, TU PARROQUIA

NUESTRA SEÑORA DE LA MORALEJA



**FEBRERO 2019
PRIMERA
QUINCENA**

www.archimadrid.es/nsmoraleja

e-mail:

nsmoraleja@gmail.com

nsmoralejasecretariaparroquial@gmail.com

nº 318 C/ Nardo 44, 28109, Alcobendas (Madrid) Tfno: 91 662 62 24
Tfno urgencia: 681049563 www.archimadrid.es/nsmoraleja

CARTA DEL PÁRROCO

El Papa Francisco, en su mensaje sobre la paz, de primeros de año, recordaba el aniversario de la Declaración Universal de los derechos humano y decía lo siguiente: *Celebramos en estos días los setenta años de la Declaración Universal de los Derechos Humanos, que fue adoptada después del segundo conflicto mundial. Recordamos a este respecto la observación del Papa san Juan XXIII: «Cuando en un hombre surge la conciencia de los propios*

derechos, es necesario que aflore también la de las propias obligaciones; de forma que aquel que posee determinados derechos tiene asimismo, como expresión de su dignidad, la obligación de exigirlos, mientras los demás tienen el deber de reconocerlos y respetarlos». Pacem in terris, 44

La paz, en efecto, es fruto de un gran proyecto político que se funda en la responsabilidad recíproca y la interdependencia de los seres humanos, pero es también un desafío que exige ser acogido día tras día.

La paz es una conversión del corazón y del alma, y es fácil reconocer tres dimensiones inseparables de esta paz interior y comunitaria:

- **la paz con nosotros mismos**, rechazando la intransigencia, la ira, la impaciencia y —como aconsejaba san Francisco de Sales— teniendo “un poco de dulzura consigo mismo”, para ofrecer “un poco de dulzura a los demás”;
- **la paz con el otro:** el familiar, el amigo, el extranjero, el pobre, el que sufre...; atreviéndose al encuentro y escuchando el mensaje que lleva consigo;
- **la paz con la creación**, redescubriendo la grandeza del don de Dios y la parte de responsabilidad que corresponde a cada uno de nosotros, como habitantes del mundo, ciudadanos



LOS SANTOS DE CADA DÍA

1 de febrero. Viernes de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Santa Brígida, virgen (+ c. a. 525), San Cecilio, obispo y mártir.

2 de febrero. Sábado de la Cuarta Semana del Tiempo ordinario. Fiesta de la Presentación del Señor, Nuestra Señora de la Candelaria.

3 de febrero. Domingo de la Quinta Semana



del Tiempo ordinario. San Blas, obispo y mártir (+ c. a. 316), y San Óscar, obispo.

4 de febrero. Lunes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Andrés Corsini, obispo (+ 1301-1373).

5 de febrero. Martes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. Santa Águeda, virgen y mártir (c. a. 230-251).

6 de febrero. Miércoles de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Pablo Miki y compañeros mártires del Japón (+ 1597).

INTENCIONES DEL PAPA PARA FEBRERO

Os recordamos que, para este mes de febrero, las intenciones del Santo Padre son las siguientes:

Intención Universal: *Por la acogida generosa de las víctimas de la trata de personas, de la prostitución forzada y de la violencia.*

INTENCIONES DE LOS OBISPOS ESPAÑOLES PARA FEBRERO

Las intenciones de los obispos españoles para este mes de febrero, a las que podemos unirnos, son: *Por quienes sufren hambre y cualquier forma de pobreza, para que reciban la ayuda que necesitan y la riqueza sea justamente distribuida en el mundo.*



7 de febrero. Jueves de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Teodoro de Hereclea, mártir (+ c. a. 319), Santos Ricardo y Sergio, Beato Pío IX.

8 de febrero. Viernes de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. San Jerónimo Emiliano, fundador (1481-1537).

9 de febrero. Sábado de la Quinta Semana del Tiempo ordinario. Santa Apolonia, virgen y mártir (+ c. a. 249), San Alejandro.

10 de febrero. Domingo de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Escolástica, virgen (c. a. 480-543).

11 de febrero. Lunes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Nuestra Señora de Lourdes.

12 de febrero. Martes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. Santa Eulalia de Barcelona, virgen y mártir (+ 304), San Benedito.

13 de febrero. Miércoles de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Benigno, presbítero y mártir (+ 303).

14 de febrero. Jueves de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario. San Cirilo, monje (827-869) y San Metodio, obispo (c. a. 825-885), patronos de Europa.

15 de febrero. Viernes de la Sexta Semana del Tiempo Ordinario.. San Faustino y Santa Jovita, hermanos, mártires (+ 122), San Saturnino.



MISA POR LOS ENFERMOS Y HERIDOS EN EL CORAZÓN O EL ALMA

La próxima Misa especial por los enfermos y heridos en el corazón o el alma, será el **11 de Febrero, segundo lunes de mes, a las 19 de la tarde.** Después de ella haremos una Oración de Misericordia por todos, con Exposición y Adoración con el Santísimo. Alabemos al Señor y démosle gracias por tantas cosas buenas como nos regala. Confiemos cada vez más en Dios que nos salva.



LOS SIETE DOMINGOS DE SAN JOSÉ

Siguiendo una antigua tradición, y como recuerdo de los principales dolores y gozos de la vida del Santo Patriarca San José, esposo virginal de María, y patrono de la Iglesia, habitualmente se le dedican los siete domingos anteriores a su festividad (que es el 19 de marzo). Es una buena costumbre ponerse bajo su protección durante este tiempo, rezando esta oración. En esta ocasión el primer domingo comienza el 3 de febrero. También se puede practicar esta devoción en cualquier otra época del año. Os ofrecemos una pequeña oración para rezar todos estos domingos:



Oh Dios, que con inefable Providencia, elegiste a San José como esposo de la Madre de tu Hijo, concédenos la gracia de tener como intercesor en el cielo al que veneramos como protector en la tierra. Por Jesucristo, nuestro Señor. Amén

LAS JORNADAS MUNDIALES DE LA JUVENTUD (JMJ)

Cuando ya está terminando la Jornada Mundial de la Juventud en Panamá, quizá es bueno preguntarse: ¿Cómo surgieron las Jornadas Mundiales de la Juventud? Durante el Jubileo de 1983-1984, el Año Santo de la Redención, con diversas celebraciones, se recordaron los 1.950 años de la muerte de Jesucristo. Al Vaticano peregrinaron grupos diferentes, para celebrar dicho Jubileo. El encuentro más importante fue la Vigilia del Domingo de Ramos de 1984 en Roma. Se reunieron trescientos mil jóvenes procedentes de todo el mundo. El Papa, San Juan Pablo II al finalizar les dijo: «Queridos jóvenes, al término del Año Santo les encomiendo el mismo signo de este Año Jubilar: ¡la Cruz de Cristo! Lévenla por el mundo, como símbolo del amor del Señor Jesús por la humanidad para anunciar a todos que sólo en Cristo muerto y resucitado hay salvación y redención». Al año siguiente en el año de la juventud, proclamado por la ONU, los jóvenes volvieron a reunirse en Roma. Y, a la vista del éxito, se instituyeron las Jornadas Mundiales de la Juventud que, a partir de ese momento, con una periodicidad de 2 ó 3 años, se repetiría en distintas partes del mundo: 1987 Buenos Aires, 1989 Santiago de Compostela, 1991 Częstochowa, 1993 Denver, 1995 Manila, 1997 París, 2000 Roma, 2002 Toronto, 2005; con Benedicto XVI: Colonia, 2008 Sidney, 2011 Madrid; 2013 Río de Janeiro, 2016 Cracovia, 2019 Panamá.

